

## Expression de la majorité

### *Plus loin, ensemble : Fillière*

*Tribune non transmise*

## Expression de la minorité

### *Retrouver Évires*

Bientôt 10 000 habitants, « Petite Ville de demain », « la Ville terre de jeux », Fillière nous emporte dans les flots d'une rurbanisation envahissante et dénaturante, avec des priorités qui ne correspondent pas à nos valeurs, notre culture et aux enjeux d'un territoire rural tel que nous l'aimons.

Malgré les promesses d'efficacité et de cohésion, Fillière se noie dans ses contradictions, appliquant des politiques disjointes qui exacerbent plutôt qu'elles n'harmonisent. C'est ce que nous montrent les dernières réunions publiques de la municipalité : des "ateliers" pour certains, une réunion classique pour d'autres, pour finir par une réunion hybride totalement confuse. Ces incohérences mettent parfaitement en lumière les écueils d'une fusion contre nature et trop vaste, qui échoue à bâtir l'avenir. A l'image du délitement démocratique que l'on constate. Pour preuve, les réunions du conseil municipal auxquelles nous assistons depuis plusieurs mois et qui peinent à réunir le quorum. Pas de débats, pas de public, un intérêt porté à des projets bien éloignés des préoccupations quotidiennes des citoyens.

Mais laissons là ces observations pour revenir à la plus importante pour Evires : notre village rural ne partage pas le même bassin de vie que les territoires du reste de Fillière. Tout argument est bien futile devant cet indéniable constat géographique et sociologique, partagé par la majorité des Evirois. Que les élus et l'administration respectent la démocratie et engagent enfin la défusion d'Evires !

Retrouver Evires, vite !

### *Vivons Fillière*

*Tribune non transmise*